



**Le vice-président de l'Union démocratique du Cameroun (UDC) pense que c'est un faux débat, et soutient qu'on ne doit pas ramener aussi bas le Cameroun.**

Sam Baka était face à Luc Ngatcha sur la matinal d'ABK, une radio privée qui émet depuis la ville de Douala, la capitale économique.

Interrogé en fin du programme sur cette affaire qui continue à agiter la toile, comme quoi les représentants des partis politiques qui se sont rendus à la primature pour soumettre les propositions relatives au grand dialogue national, sont repartis chacun avec une enveloppe contenant une somme d'argent destinée, dit-on, à « payer le taxi ».

Sam Baka s'est montré clair ; « ***Si on continue à discuter sur ces genres de choses le Cameroun n'avancera pas*** », a-t-il dit, avant d'expliquer que « ***c'est au premier ministre de rendre compte s'il a distribué de l'argent aux gens*** ». « ***Monsieur Sam Baka n'est pas à un sous de taxi, je ne me rabaisserais pas à ce niveau*** », a ajouté l'homme politique.

La deuxième vice-présidente du MRC, Tirane Balbine Noah, qui a conduit la délégation de son parti mercredi passé à la primature, a elle aussi été accusée d'avoir reçu une enveloppe du premier ministre.

Des allégations balayées d'un revers de la main par le MRC. Si d'autres formations politiques, comme Univers de Prosper Nkou Nvondo, ont reconnu avoir reçu des per-diem, tel n'a pas été le cas pour le MRC.

Olivier Bibou Nissack, porte-parole de Maurice Kamto, a clairement laissé entendre que le MRC n'a reçu ni demandé de l'argent au Premier ministre, « ***Nous tenons à faire savoir à l'opinion publique que la délégation conduite par madame Tiriane B. Noah n'a reçu, ni demandé, le moindre paiement en nature ou en espèce suite à sa rencontre avec monsieur Dion Ngute. Il est dès lors totalement mensonger de prétendre le contraire***», a-t-il mentionné dans un communiqué.